

《函館方面公安委員会定例会議等概要》

令和5年8月23日（水）、次のとおり定例会議等を開催しました。

1 審議・報告内容

(1) 9月中の行事予定

9月中の行事予定について報告を受けました。

(2) 「北海道警察音楽隊合同採用フェスタin函館」の実施結果

「北海道警察音楽隊合同採用フェスタin函館」の実施結果について報告を受けました。

(3) 7月中の苦情受理・措置状況

7月中の苦情受理・措置状況について報告を受けました。これに対して委員から「安易な気持ちによる不適切な言動で相手方に不快な思いを抱かせることのないよう十分注意していただきたい。」「多くの市民の方が警察の活動に注目しているため大変だと思うが、交通違反等のないようしっかりとやっていただきたい。」旨の発言がありました。

(4) 函館方面通信指令・無線通話技能競技会の実施

函館方面通信指令・無線通話技能競技会の実施について報告を受けました。

(5) 開港164周年記念函館港まつり雑踏警備の実施結果

開港164周年記念函館港まつり雑踏警備の実施結果について報告を受けました。これに対して委員から「明石の事故以来、花火大会の警備は大変であると聞いているが、久しぶりにコロナ禍での制限等のない花火大会であったため、大きなトラブル等がなくてよかったです。大変お疲れ様でした。」旨の発言がありました。

(6) 採用フェスタにおける嘱託警察犬広報活動

採用フェスタにおける嘱託警察犬の活動に関する広報の実施結果について報告を受けた。これに対して委員から「このように幅広く広報して担い手を募集し、警察犬の運用のため頑張ってほしい。」「嘱託警察犬という制度を知らない方も多いと思われる所以、様々な機会を通じて認知度を高める活動を推進していただきたい。」旨の発言がありました。

(7) オンライン更新時講習の対象（一般運転者講習）拡大

オンライン更新時講習の対象（一般運転者講習）拡大について報告を受けました。これに対して委員から「時代の流れに応じたとてもよい取組だと感じた。」旨の発言がありました。

(8) 警備関係主要事件発生・検挙状況

出入国管理及び難民認定法違反（不法残留）事件被疑者の検挙について報告を受けました。これに対して委員から「人手不足等により外国人労働者が増加していくことが予想されるが、不法残留は単にそれのみにとどまらず、別な犯罪につながるおそれもあるため、今後、対策に力を入れてい

く必要があると感じた。」旨の発言がありました。

2 決裁・報告事項

(1) 運転免許の取消処分

運転免許の取消処分を行いました。

(2) 行政不服申立事件の報告について

運転免許の行政処分に対する審査請求について報告を受けました。

(3) ストーカー規制法に基づく警告実施結果報告

ストーカー規制法に基づく警告実施結果について報告を受けました。